推田中学校通信 令和5年4月11日(火 NO.1

「いのち いっぱい 2 」

「学校通信」は <u>椎田中学校 HP</u> に のっています!



他の情報も検索して下さい! QR コード

◆「60名の新入生」をむかえ、全校 199名で一年がスタートしました!

新年度を迎えるにあたり、**一年間、大切にして欲しいこと**を始業式と入学式で、2つ話しました。

<この | 年間、生徒に大切にして欲しいこと>

- ① 授業の中で、「好き」(得意)を見つけよう! 増やそう! のばそう!※「好き」は世界で一番強い
- ② 自分や他の人の「存在」を大切に! ※存在とは「命」 自分や他の人に、温かい言葉をかけよう



皆さん、**好きな教科・得意な教科**がありますか? きっと、あると思います。 逆に、苦手な教科もあるのではないでしょうか? 誰でもありますよね。

私は理科の先生ですが、理科が苦手でした。好きだったのは数学、社会です。 数学は問題を何度も解き、解き方を覚えたら解け、社会はグラフを読んだりする のが好きでした。理科は苦手だと決めていた時に、好きな数学や社会と同じだと気付いたのです。 理科も何度も解き、解き方を覚えればよい。理科のグラフや資料も読み取り方は同じだと。 「好き」(得意)は、ふやせる!! 中学2年生で気づいたのです。

この時から、どの教科も**同じように勉強**し、わかったことを学級の友達に教えていました。 「白川の中間・期末 予想問題」を勝手に作り、クラスのみんなに配り、昼休みに輪になって 教えていました。

そして、**苦手な理科**を分かりやすく教える先生になりたいとも思うようになりました。 友達は「わかりやすいねー。先生になったらいいのに。」と言ってくれました。 その時の**友達の「温かい言葉」と**その時の「光景」を忘れません。

そして、今でも私の力になってくれています。

1, 2, 3年生の学級開きの風景です。



|-|右田先生



I-2安部先生











2-1緒方先生



2-2永尾先生



2-3秋元先生



3-1太田原先生



3-2中野先生



◆ 保護者の皆様へ

校長の白川でございます。毎朝、校門で、あいさつ運動・交通整理をしております。

椎田中学校の学校教育目標は、

「学びを力とし、社会性を身に付け、<mark>主体的</mark>に生きていける生徒の育成」です。

主体的とは、目的やゴールを自ら考え、決定することです。

「生徒が主人公の学校」を、ご家庭・地域の皆様とともに作っていきたいと思っています。

本年度も、保護者の皆様のご協力、何卒よろしく願いいたします。

◆ 転出・転入の先生方を紹介します!

《転出者紹介》

※個人情報のため、 HPへの掲載はひかえさせていただきます。

《転入者紹介》

※個人情報のため、 HPへの掲載はひかえさせていただきます。

椎田中学校のためにご尽力いただき、 ありがとうございました。 皆様のご活躍を祈念申し上げます。 ※他の教職員も決まり次第、 ご紹介します。

どうぞ、よろしくお願いします。